

**Kamer
van Volksvertegenwoordigers**

ZITTING 1974-1975.

10 JUNI 1975.

**WETSONTWERP
tot regeling van het pensioen
van sommige mandatarissen
en van dat van hun rechtverkrijgenden.**

**AMENDEMENT
VOORGESTELD DOOR DE HEER SUYKERBUYK.**

Art. 14.

Tussen de twee leden van dit artikel, een nieuw lid invoegen luidend als volgt:

« *Het in het eerste lid bedoelde verlies van het recht op het rustpensioen houdt evenwel op te bestaan vijf jaar na de afzetting, of indien de afzetting het gevolg is van een veroordeling, de eerste dag die volgt op de maand waarin de betrokkenen het genot van zijn burgerlijke en politieke rechten heeft teruggekregen ingevolge de wet van 7 april 1964 op het eerherstel ».*

VERANTWOORDING.

Men moet de logica van de regeling inzake eerherstel ook in deze materie doortrekken. Bovendien is er een onbillijke wanverhouding tussen een sanctie, zoals de afzetting en de gevolgen ervan op sociaal gebied, *in casu* het recht op pensioen. Daarom moet het principe in artikel 14, eerste lid, getemperd worden.

H. SUYKERBUYK.

Zie :

550 (1974-1975) :

— N° 1 : Ontwerp overgezonden door de Senaat.

**Chambre
des Représentants**

SESSION 1974-1975.

10 JUIN 1975.

**PROJET DE LOI
réglant la pension
de certains mandataires
et celle de leurs ayants droit.**

**AMENDEMENT
PRÉSENTE PAR M. SUYKERBUYK.**

Art. 14.

Entre les premier et deuxième alinéas de cet article, insérer un nouvel alinéa libellé comme suit :

« *Toutefois, dans le cas visé au premier alinéa, le droit à la pension de retraite est recouvré cinq ans après la révocation ou, si celle-ci a été la conséquence d'une condamnation, le premier jour du mois qui suit celui au cours duquel l'intéressé a recouvré la jouissance de ses droits civils et politiques par application de la loi du 7 avril 1964 relative à la réhabilitation en matière pénale ».*

JUSTIFICATION.

La logique du régime en matière de réhabilitation doit également s'étendre à cette matière. D'autre part, il y a une disproportion inéquitable entre une sanction telle que la révocation et ses conséquences sur le plan social, c'est-à-dire *in casu* le droit à la pension. C'est la raison pour laquelle le principe énoncé à l'article 14, premier alinéa, doit être tempéré.

Voir :

550 (1974-1975) :

— N° 1 : Projet transmis par le Sénat.